



# REDES DE PODER



## En Jalisco, hay tiro

La tensión entre el gobernador de **Jalisco, Enrique Alfaro**, y el exrector y líder del grupo que controla la Universidad de Guadalajara (UdeG), **Raúl Padilla**, escaló a una lluvia de dimes y diretes luego de que el mandatario estatal lo acusara de utilizar a la comunidad estudiantil para ocasionar

conflicto político y así seguir consiguiendo negocios a costa de la Casa de Estudios.

Las declaraciones de **Alfaro** se dan luego de que un grupo de estudiantes, ligado a **Padilla**, intentara reventar el inicio de la construcción de una preparatoria en **Tonalá, Jalisco**. Y aunque el exrector no ha respondido abier-

tamente a los dichos del emecista, se prevé que las fricciones no harán más que aumentar escenas como las de ayer, en la que el gobernador anunciara que la era de **Padilla** 'se acabó'. Atentos.

## Incertidumbre legislativa

Mientras los grupos parlamentarios del Congreso ya arrancaron sus plenarios y con ello se preparan para iniciar el periodo ordinario, lo cierto es que la presidencia de la Mesa Directiva de ambas cámaras sigue siendo una incógnita. En el Senado, Morena no ha logrado aún el consenso y en San Lázaro se prevé que el partido guinda no se la deje tan

fácil al PAN, aunque a los azules les corresponda la presidencia y más si, como ha trascendido, hay un grupo de panistas que aún impulsa a **Margarita Zavala**, a pesar de que el más perfilado es **Santiago Creel**

## Tapón a partidos

Otros grupos que padecen la violencia armada en el país son las organizaciones políticas en formación con miras a ser partidos.

Mucho dirán las cifras de las autorizaciones de éstos, ya que están teniendo, y desde hace rato, problemas para reunir los requisitos que solicitan los institutos locales acerca de las asambleas.

En **Michoacán**, exestudiantes de la Universidad Michoacana agrupados en Orgullo Nicolaita, expriistas en la Organización Colosista de Michoacán y la Unión Popular Venceremos, entre otros, buscan formar partidos.

Estas organizaciones suponen que en cada municipio puede haber gente que se adhiera como simpatizantes y participen activamente. El problema es que no existen condiciones de seguridad para que se puedan reunir, y ello va en contra de sus derechos políticos. Esta va a ser una de las problemáticas que impidan la creación de nuevos partidos nacionales y que hoy hace que la tengan muy difícil.